



Oberbayern-Rundspruch Nr. 42 vom 8. November 2021

Heute am Mikrofon: **Annemarie, DJ0FR**

DIE REDAKTION MELDET

Seit unserem letzten Rundspruch sind zwei Wochen vergangen, und deshalb sind heute ein paar Informationen mehr vorzulesen (sorry Annemarie!) und wie immer ab morgen im Rundspruch-Archiv abgespeichert.

MELDUNGEN AUS DEM DISTRIKT

Herbst-Distriktsversammlung am 20. November

Der Distrikt Oberbayern wird sich wieder live zur Distriktsversammlung treffen, diesmal auch mit Neuwahlen des Vorstands. Traditionsgemäß wird im Herbst ein Lokal im Raum München ausgewählt, und die Entscheidung fiel auf das Leiberheim in Waldperlach. Als Gäste sind auch interessierte DARC-Mitglieder eingeladen, allerdings wird derzeit die Einhaltung der 3G-Regel vorausgesetzt. Die Versammlung beginnt um 10 Uhr und wird bis etwa 17:00 Uhr dauern.

Großraum-Fuchsjagd

Liebe Freunde der Großraum-Fuchsjagd,

hier kommen die Ergebnisse vom 23. Oktober 2021.

Mein Dank gilt dem Hans, DC5CQ, der die Leitstation übernommen und die Auswertung erstellt hat.

Ein Dank geht auch an den Christian, DL8CHR, der den Sender in Mittelneufach mit dem Locator JN58HE betreut hat und den Martin, DG4MHN, der alles organisierte.

VY 73, Martin, DF3MC

Die ersten drei Plätze auf 2 m belegten: Hans Assenbrunner, DK8CW, Alois Böckler, DL8MAI, und Kurt Rohm, DF6MG, mit Peilfehlern unter 4 Grad.

Auf 70 cm liegen Hans und Alois ebenfalls auf den ersten beiden Plätzen, auf dem dritten Platz steht Günter Bögel, DL9GB.

5 Mobilpeiler haben den Fuchs persönlich besucht.

Die ganze Tabelle mit allen Ergebnissen findet man auf der Seite der Großraum-Fuchsjagd mit dem Link, der morgen im Rundspruch-Archiv steht.

<https://www.grossraum-fuchsjagd.de/aktuelles-berichte/berichte/14-ergebnisse/177-gfj-vom-23-10-2021>

Und es geht weiter: Am 13. November soll die nächste Fuchsjagd stattfinden, natürlich zu den gewohnten Zeiten und auf den bekannten Frequenzen.

MELDUNGEN AUS DEN NACHBARDISTRIKTEN

Distriktsversammlung Bayern-Ost

Am Samstag, den 23.10.2021 fand in Wenzenbach bei Regensburg die Distriktsversammlung unter Einhaltung der 3G-Regeln statt.

Im Fokus der Versammlung standen die Neuwahlen der Distriktsvorstandschaft sowie der große Themenblock über die Einführung von NetXP.

Bei der Wahl konnte die bisherige Vorstandschaft wieder im Amt bestätigt werden.

Da im nächsten Jahr die Umstellung der Vereinsverwaltung und Kassenführung auf die Software NetXP erfolgen wird, wurde den anwesenden Teilnehmern ein Überblick über diese Software sowie die zukünftige Kassenführung gegeben.

Info: Peter Frank, DO1NPF (DV-U)

Regensburger OV-Abend am 12.11.2021 virtuell und am 19.11.21 im Lokal

Der November-OV-Abend des Ortsverbands Regensburg (U13) findet wieder doppelt statt: Am Freitag, den 12.11.2021 ab 20:00 Uhr zur "Generalprobe" über die Plattform TREFF.DARC.DE unter dem bekannten Link, und eine Woche später, am Freitag, den 19.11.2021 in der Vereinsgaststätte des Sport-Club Regensburg.

Gäste sind bei uns immer herzlich willkommen!

Info: Tobias Christoph, DC3TC, OVV Regensburg

Distriktsversammlung Schwaben

Thomas Kalmeier, DG5MPQ, als Distriktsvorsitzender wiedergewählt

Auf der Distriktsversammlung des DARC Distrikts Schwaben (T) am Samstag, 23. Oktober, in Landensberg bei Günzburg kamen die Vertreter der Ortsverbände nach langer Corona-Pause wieder zu einem Präsenztreffen zusammen.

15 der 21 Ortsverbände waren vertreten. Bei der Wahl zum Distriktsvorstand wurde Thomas Kalmeier, DG5MPQ, OVV T09, Nördlingen, als Distriktsvorsitzender in seinem Amt bestätigt. Als seine beiden Stellvertreter wurden Michael Bader, DJ1MGK, (T10) und Hans-Martin Kurka, DK2HM, (T08) gewählt. (Anmerkung der Redaktion: Die beiden Stellvertreter haben ihren Wohnsitz im Distrikt Oberbayern!)

Neben den Berichten der Referate und der Ortsverbände standen besonders der Fortschritt und die Entwicklung des Tegelberg-Relais DB0OAL und die Einführung der neuen DARC-Vereinssoftware NetXP im Fokus der Agenda. Besonderer Dank gilt Martin Herbel, DG6MAY, (T18) für die Austragung und Organisation der Distriktsversammlung.

Info: Aktuelles aus dem Distrikt Schwaben

EINIGE SONDERCALLS AUS DEM DX-MB

Deutschland

Anlässlich des 35. Jahrestags der Gründung der „European DX Foundation“ (EUDXF) ist vom 1. November 2021 bis 31. Oktober 2022 die Sonderstation **DL35EUDXF** QRV, wobei die Hauptaktivität im Monat November liegt.

Österreich

Aus Österreich ist anlässlich 35 Jahre EUDXF die Sonderstation **OE35EUDXF** bis Ende November auf Kurzwelle in CW und FT4/FT8 QRV.

Niederlande

Auch Mitglieder der EUDXF in den Niederlanden bringen bis Ende November die Sonderrufzeichen **PA...**bis **PI35EUDXF** auf Kurzwelle in die Luft.

Belgien

Anlässlich des 60. Jahrestags der Unterzeichnung des Antarktis-Vertrages ist bis Jahresende 2021 die Sonderstation **OQ6ØANT** auf Kurzwelle zu arbeiten.

WAS NOCH INTERESSANT IST

Eine Meldung aus dem VFDB-Hauptvorstand

Die Hauptversammlung des VFDB ist auf 2022 verschoben

Wie der VFDB-Hauptvorstand mitteilt, muss die Hauptversammlung, die ursprünglich für den 4. Dezember geplant war, ein weiteres Mal verschoben werden.

Nachdem unser Vorsitzender Heribert Spießl, DG9RAK, vor einigen Wochen während eines OV-Einsatzes verunglückt war, daraufhin ins Krankenhaus eingeliefert werden musste und bis Dezember voraussichtlich nicht reisefähig genesen sein wird, haben die BV-Vorsitzenden in einer Telefonkonferenz beschlossen, die Hauptversammlung auf das kommende Jahr zu verlegen.

Geplant ist nun der 9. April 2022 mit Anreise am 8. und Abreise am 10. April.

Wir wünschen Heribert auch von dieser Stelle aus eine baldige und problemlose Genesung und freuen uns darauf, euch im April in Berlin begrüßen zu können.

ESA-Astronaut Matthias Maurer in Wartestellung

Ursprünglich war der Start der 4-köpfigen SpaceX Crew-3 zur ISS schon früher vorgesehen, aber nach mehreren Verschiebungen ist jetzt der 10. November vorgesehen. Die SpaceX Crew Dragon Endurance bringt dann Raja Chari, KI5LIU, Tom Marshburn, KE5HOC, Matthias Maurer, KI5KFH, und Kayla Barron, KI5LAL, von Florida aus nach oben.

Weitere Informationen findet man bei der NASA unter „Missions“.

<https://blogs.nasa.gov/crew-2/2021/11/07/nasa-spacex-adjust-crew-2-station-departure-date/>

Bouvet Island, die nächste

Gleich nach Nordkorea steht Bouvet Island auf der Liste der meistgesuchten DXCC-Länder. Das Team **3Y0J** ist dabei, den Vertrag mit der SS Marama für den Transport nach Bouvet abzuschließen und möchte im November 2022 dort QRV sein. Näheres dazu auf der Homepage von 3Y0J. <https://www.3y0j.no/>

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.